

# EVENTOS

## **Segunda charla sobre el uso de los modelos de terremoto en la gestión de riesgo de las compañías**

El 23 de agosto en el AR Centro de Convenciones de la ciudad de Bogotá, la Cámara de Incendio y Terremoto de Fasecolda realizó la ‘Segunda charla sobre el uso de los modelos de terremoto en la gestión de riesgo de las compañías’.

El evento fue el escenario para la discusión de las buenas prácticas para la correcta modelación de los riesgos especiales como túneles y puentes, así como su utilización para la tarificación y la selección de una estrategia de retención-cesión del riesgo consistente con el apetito de las compañías. La charla contó con la participación especial de la firma modeladora mexicana ERN.

---

## **'Corresponsal por un día': Fasecolda y aseguradoras, en el departamento de Córdoba**

Los pasados 12 y 13 de junio, representantes de Fasecolda estuvieron en el departamento de Córdoba para conocer de cerca el trabajo de los corresponsales en Montería y en municipios como Tuchín y Chima. A la jornada, conocida como ‘Corresponsal por un día’, se unieron 33 personas de 16 compañías de seguros, entre vicepresidentes, gerentes, directores y jefes de área.

La actividad se adelantó en el marco de un plan para dinamizar los seguros inclusivos. Además, tuvo como objetivo acercar a las compañías de seguros para que conocieran de primera mano cómo funcionan estos corresponsales, cómo manejan el efectivo que recaudan, cómo sortean los temas tecnológicos, cuál es el monto de las transacciones que hacen y cuál es el perfil de los clientes que atienden.

## **Seminario Internacional de Insurtech**

Los días 12 y 13 de septiembre Fasecolda y la Banca de Oportunidades realizaron el Seminario Internacional de Insurtech.

El encuentro, que se llevó a cabo en el Centro de Eventos Hall 74 de la ciudad de Bogotá, tuvo como objetivo propiciar un diálogo en torno a las oportunidades para el sector asegurador, derivadas del uso de las nuevas tecnologías. Además, pretendió motivar a la industria a innovar en soluciones tecnológicas y fomentar el desarrollo Insurtech en la región.

Entre los temas a tratar estuvieron la innovación tecnológica, la economía colaborativa, fintech, insurtech, big data, mobil insurance, el Internet de las cosas y pagos digitales.

El seminario contó con las intervenciones de David Luna, ministro de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones; Tiago Mattos, cofundador de Perestroika y CEO de Aerolito; y Edgar Helou, director de Google Cloud – Google Colombia, entre otros. Las memorias del evento se encuentran disponibles en [www.fasecolda.com](http://www.fasecolda.com)

---

## **Seminario de Economía Sectorial: un insumo para las decisiones presupuestales de 2018**

La Dirección de Estudios Económicos de Fasecolda presentó el pasado 3 de agosto en el Club de Ejecutivos de Bogotá, el ‘Seminario Economía Sectorial y Seguros’, un encuentro en donde se expusieron las perspectivas económicas de los sectores de manufactura, infraestructura, construcción, vivienda, comercio exterior y petróleo para el otro año.

El evento contó con las intervenciones de Jorge Humberto Botero, presidente de Fasecolda; Imelda Restrepo, directora del Centro de Estudios Económicos de la ANDI; Ana Carolina Ramírez, directora de Asuntos Económicos de la Cámara Colombiana de la Infraestructura; Ximena Lombana, directora de Economía Aplicada; y Giovanni Gómez, director de Asuntos Económicos de Analdex.



'Corresponsal por un día': Fasecolda y aseguradoras, en el departamento de Córdoba. Foto: Banca de las oportunidades.



Ómar Cárdena, de ERN - Ingeniar, participó en la segunda charla sobre el uso de los modelos de terremoto en la gestión de riesgo de las compañías.



Edgar Helou, director de Google Cloud, en su intervención en el Seminario Internacional Insuretech.



Kevin Chen, Ceo de Zhongan Tech, habló sobre el blockchain en el Seminario Internacional Insuretech.



Hernán Avendaño, director de Estudios Económicos de Fasecolda, durante el Seminario de Economía Sectorial: un insumo para las decisiones presupuestales de 2018.



Rafel Herz, de la Asociación Colombiana de Petróleos, se refirió a la falta exploración durante el Seminario de Economía Sectorial.